



BOLETÍN MUNICIPAL VILLA TAPIA

ABRIL-JUNIO, 2025



Cultura que une territorios: Villa Tapia presente en “Calle Cultura” en Salcedo

Junio, 2025. Nuestra alcaldesa, Dra. Raquel Rosario, participó este sábado en el evento “Calle Cultura”, una vibrante jornada cultural celebrada en el municipio de Salcedo, que contó con la destacada presencia del ministro de Cultura, Roberto Ángel Salcedo, junto a autoridades locales, gestores culturales y artistas de toda la provincia.



Este importante encuentro tuvo como objetivo promover el arte, la creatividad y la identidad cultural de nuestros pueblos, generando espacios de expresión artística, participación ciudadana y fortalecimiento del tejido comunitario a través de la cultura.



La alcaldesa Raquel Rosario resaltó la relevancia de estas iniciativas para conectar territorios a través de la cultura, reconociendo que el arte es una herramienta poderosa para educar, transformar e integrar a

nuestras comunidades.

Desde la Alcaldía de Villa Tapia, celebramos y respaldamos cada esfuerzo que contribuya a visibilizar el talento local, rescatar nuestras tradiciones y construir una sociedad más humana, diversa y enriquecida por su patrimonio cultural.



Ayuntamiento de Villa Tapia sigue apoyando el deporte y el talento femenino.

Junio, 2025. La alcaldesa Dra. Raquel Rosario, junto a la regidora Penélope Marte, realizó la entrega de utilería deportiva al equipo de voleibol femenino de la comunidad de El Coco, como parte de las acciones que impulsa el Ayuntamiento Municipal para fortalecer el deporte en todos los sectores del municipio.

Este valioso aporte permitirá que las jóvenes atletas cuenten con los recursos necesarios para entrenar y competir en mejores condiciones, promoviendo la disciplina, el trabajo en equipo y el liderazgo juvenil.

Desde la Alcaldía de Villa Tapia, reafirmamos nuestro compromiso con el desarrollo deportivo, especialmente en las comunidades rurales, donde el talento y la pasión por el deporte son una fuente de orgullo para todos.

Seguiremos trabajando de la mano con nuestros deportistas, brindando apoyo, oportunidades y acompañamiento para que sigan representando dignamente a nuestro municipio..



Seguimos trabajando Mejoramiento de nuestras comunidades

Junio, 2025. La Alcaldía de Villa Tapia avanza con determinación en la reconstrucción de caminos vecinales, respondiendo a las necesidades más sentidas de la población rural. En esta ocasión, los trabajos llegaron al camino vecinal de Los Coquitos, en la comunidad de La Ceiba, una vía que tenía más de 10 años sin recibir atención de ninguna gestión.

Gracias al liderazgo de nuestra alcaldesa, Dra. Raquel Rosario, esta obra forma parte del plan integral para mejorar la conectividad entre comunidades, facilitar el transporte de productos agrícolas, el acceso a servicios básicos y, sobre todo, dignificar la vida de quienes residen en las zonas más apartadas del municipio.



Villa Tapia entrega área de juegos remozada en el parque La Jagüa y celebra tarde infantil.



Junio, 2025. El Ayuntamiento Municipal de Villa Tapia, en coordinación con la Fundación Miel de Abeja, realizó una emotiva y colorida tarde infantil en la comunidad de La Jagüa, marcando además la entrega oficial del remozamiento del área de juegos del parque local.

Este renovado espacio ha sido acondicionado para garantizar un entorno seguro, divertido y accesible para nuestros niños y niñas, fomentando la recreación saludable, la convivencia familiar y el fortalecimiento del tejido comunitario.

Durante la jornada, los más pequeños disfrutaron de dinámicas, sorpresas y actividades recreativas, mientras las familias compartieron una tarde de alegría en un entorno digno y pensado para su bienestar.



Desde el Ayuntamiento reafirmamos nuestro compromiso de seguir recuperando espacios públicos y promoviendo iniciativas que fortalezcan el desarrollo integral de la niñez y la vida comunitaria en cada rincón de Villa Tapia.



¡Gracias a la Fundación Miel de Abeja y a toda la comunidad de La Jagüa por ser parte de este logro! Juntos construimos un municipio más alegre, inclusivo y lleno de oportunidades.

Alcaldía de Villa Tapia reafirma su compromiso con el deporte y la juventud

Junio, 2025. En el marco de la rueda de prensa del Torneo de Baloncesto Superior con Refuerzos Villa Tapia 2025, celebrada anoche, la Alcaldía Municipal, encabezada por la alcaldesa Dra. Raquel Rosario, realizó un aporte económico de RD\$200,000 en respaldo a esta importante actividad deportiva, que en esta edición está dedicada al Ayuntamiento de Villa Tapia.



El acto contó con la presencia de los regidores José Polanco y Alex Martínez, quienes, junto a la alcaldesa, reafirmaron el apoyo institucional al deporte como herramienta de desarrollo social, disciplina y oportunidades para la juventud del municipio.

Este torneo no solo representa una competencia de alto nivel, sino también un espacio de integración comunitaria que fortalece la identidad local, promueve estilos de vida saludables y brinda protagonismo al talento deportivo de Villa Tapia.

Programa de transporte estudiantil llega a Villa Tapia.

Junio, 2025. Hoy nuestro municipio recibió 6 nuevos autobuses escolares del programa TRAE (Transporte Escolar Estudiantil), gracias al apoyo del Ministro de Educación, Luis Miguel De Camps,

Estas unidades estarán al servicio de nuestros estudiantes, garantizando un acceso seguro, digno y gratuito a los centros educativos de Villa Tapia, especialmente en comunidades rurales y de difícil acceso.



Desde la Alcaldía de Villa Tapia, valoramos esta importante iniciativa del Gobierno Central que fortalece la equidad en el acceso a la educación y contribuye directamente al bienestar de nuestras familias.

Seguimos trabajando unidos para que cada niño, niña y joven del municipio tenga más y mejores oportunidades educativas.

Jornada de trabajo para la actualización del Plan Municipal de Desarrollo (PMD) Villa Tapia 2024-2030.



Mayo 2025. Con el compromiso de construir una hoja de ruta clara y participativa para el futuro de nuestro municipio, desde la Alcaldía de Villa Tapia realizamos una jornada de planificación estratégica junto a representantes de instituciones públicas, organizaciones comunitarias, líderes sociales, jóvenes, mujeres, juntas de vecinos y actores clave del desarrollo local.

Durante el encuentro se trabajó de forma colaborativa en la identificación y priorización de planes, programas y proyectos que serán incluidos en la actualización del Plan Municipal de Desarrollo (PMD), instrumento esencial para orientar la gestión pública y promover un desarrollo territorial equilibrado, sostenible e inclusivo.



Este espacio de diálogo reafirma nuestro compromiso con la participación ciudadana como pilar fundamental de la gestión municipal, permitiendo que las decisiones respondan a las necesidades reales de nuestra gente.



Seguimos avanzando hacia una Villa Tapia más organizada, resiliente y centrada en el bienestar colectivo, con una visión de

largo plazo construida desde y para nuestras comunidades.

Comprometidos con una educación de calidad para Villa Tapia.

Mayo, 2025. Nuestra alcaldesa, Dra. Raquel Rosario, acompañó al Ministro de Educación, Ángel Hernández, durante su visita oficial al Liceo Científico Dr. Miguel Canela Lázaro, uno de los centros educativos más emblemáticos de nuestra provincia.



Este importante encuentro reafirma los vínculos de cooperación entre el gobierno central y el gobierno local, destacando el interés conjunto en impulsar una educación pública de excelencia, centrada en la innovación, la equidad y el desarrollo integral de la juventud.

Durante la visita, se valoraron las iniciativas pedagógicas del centro, así como las necesidades que deben ser atendidas para seguir fortaleciendo su modelo educativo. La



alcaldesa expresó su compromiso de seguir gestionando recursos, programas y alianzas que garanticen mejores oportunidades de formación para los estudiantes del municipio.

Desde la Alcaldía de Villa Tapia, seguimos convencidos de que el conocimiento es el camino hacia el

desarrollo sostenible, y por ello, apostamos por una educación transformadora que empodere a las futuras generaciones.

Villa Tapia en estado de emergencia climática



Mayo, 2025. Frente a la difícil situación provocada por las intensas lluvias que han afectado diversas comunidades del municipio, nuestra alcaldesa, Doctora Raquel Rosario, junto a la gobernadora provincial Lisette Nicasio, realizó un recorrido de supervisión por

las zonas más vulnerables y afectadas.

Esta jornada de evaluación de daños tuvo como objetivo principal verificar de primera mano el impacto de las lluvias, coordinar respuestas inmediatas con las autoridades provinciales y nacionales, y garantizar acciones concretas para salvaguardar la seguridad y el bienestar de las familias villatapienses.



🗣️ En cada comunidad visitada, la alcaldesa escuchó a los ciudadanos, recogió sus inquietudes y canalizó soluciones a corto y mediano plazo, priorizando las áreas más afectadas por inundaciones, deslizamientos y daños a la infraestructura comunitaria.



Desde la Alcaldía de Villa Tapia, reafirmamos que la gestión cercana y en el territorio es nuestra prioridad, especialmente en momentos de crisis.

Seguiremos trabajando de manera articulada para dar respuestas oportunas, solidarias y eficaces, porque en tiempos difíciles, la unidad y la acción marcan la diferencia.

Alcaldesa Raquel Rosario participa en encuentro informativo sobre proyectos educativos en el marco del Plan Provincial de Desarrollo Hermanas Mirabal.

Mayo, 2025. Nuestra alcaldesa, Dra. Raquel Rosario, participó activamente en el encuentro informativo sobre los proyectos educativos que se están impulsando en la provincia



Hermanas Mirabal, como parte del trabajo articulado entre las organizaciones sociales, las autoridades locales y provinciales, y el Plan Provincial de Desarrollo.

Durante este espacio de diálogo, se compartieron importantes iniciativas orientadas a fortalecer la calidad educativa,

promover la inclusión y garantizar que la educación responda a las verdaderas necesidades de nuestras comunidades.

Desde la Alcaldía de Villa Tapia, reafirmamos nuestro compromiso de seguir impulsando una educación integral, equitativa y con sentido de desarrollo local, convencidos de que el acceso a una formación de calidad es clave para construir un municipio más próspero y sostenible.



Seguimos apostando al trabajo conjunto con todos los sectores, porque solo unidos lograremos transformar positivamente el presente y futuro de Villa Tapia.

Capacitación continua para fortalecer la gestión municipal



Mayo 2025. – Con el objetivo de seguir brindando un servicio público de calidad, colaboradores de la Alcaldía de Villa Tapiaparticiparon en el curso “Redacción y Presentación de Informes Técnicos”, impartido por la destacada facilitadora Sulem Hilario, MBA, bajo la coordinación del Departamento Técnico Académico del Instituto Nacional de Administración Pública (INAP).

Esta capacitación forma parte del compromiso de nuestra gestión con el desarrollo profesional del personal municipal, dotándoles de herramientas prácticas y metodológicas que permitan una redacción más clara, precisa y efectiva de los informes institucionales, pieza clave para la transparencia y la toma de decisiones.

Desde la Alcaldía, valoramos y promovemos estas oportunidades de formación continua, entendiendo que una administración más capacitada es sinónimo de una comunidad mejor servida.



Alcaldía Villa Tapia inicia colocación de lámparas en sección Santa Ana, como parte del Presupuesto Participativo 2025

Mayo 2025. – Con la supervisión directa de nuestra alcaldesa, Dra. Raquel Rosario, dimos inicio a los trabajos de instalación de luminarias en la comunidad de Los Rincones, perteneciente a la sección Santa Ana.

Esta iniciativa forma parte del Presupuesto Participativo Municipal 2025, una herramienta que fortalece la democracia local, permitiendo que las prioridades comunitarias se transformen en acciones concretas para el bienestar colectivo.

La colocación de estas lámparas impactará positivamente en la seguridad ciudadana, mejorará la visibilidad en espacios públicos y contribuirá a una mayor tranquilidad para los residentes de esta importante comunidad.



Alcaldesa de Villa Tapia participa en inauguración del VI Torneo de Voleibol de Arena Post Semana Santa 2025



Abril 2025. – La alcaldesa del municipio de Villa Tapia, Doctora. Raquel Rosario, participó junto a la senadora María Mercedes Ortiz Diloné en el acto inaugural del VI Torneo de Voleibol de Arena Post Semana Santa 2025, organizado por la Federación de Voleibol de Villa Tapia (FEDEVITA).

La actividad deportiva, que reunió a jóvenes atletas de distintas comunidades, forma parte del calendario de eventos que promueven el sano esparcimiento, la integración comunitaria y el fortalecimiento del deporte local.



Durante el acto, la alcaldesa destacó la importancia de continuar respaldando este tipo de iniciativas que impulsan el desarrollo físico, emocional y social de la juventud villatapiense, al tiempo que fomentan los valores de trabajo en equipo, disciplina y compromiso.



Con su participación, la Dra. Raquel Rosario reafirma el compromiso de la Alcaldía de Villa Tapia con el deporte como motor de cohesión social y herramienta de transformación positiva para las nuevas generaciones.

¡Villa Tapia sigue apostando al deporte, la juventud y el desarrollo comunitario!

Alcaldesa de Villa Tapia participa en jornada “El Gobierno en las Provincias” en Hermanas Mirabal

Abril 2025. – La alcaldesa de Villa Tapia, Dra. Raquel Rosario, participó en la jornada “El Gobierno en las Provincias”, celebrada en la sede de la Gobernación Provincial de Hermanas Mirabal, como parte del esfuerzo articulado entre el Gobierno Central y los gobiernos locales para promover el desarrollo territorial y dar seguimiento a los proyectos en ejecución.



El encuentro reunió a autoridades municipales, provinciales y representantes del Poder Ejecutivo, destacándose la presencia del viceministro de Educación, Francisco D’ Oleo Ramírez, encargado de Acreditación y Certificación Docente, quien abordó temas clave relacionados con el fortalecimiento del sistema educativo en la región.



Durante la jornada se socializaron proyectos estratégicos, necesidades prioritarias y se reafirmó el compromiso del Gobierno con la descentralización, la participación y el fortalecimiento institucional a nivel local.

La participación de la alcaldesa Rosario reafirma su compromiso de gestionar de manera cercana y efectiva en coordinación con las autoridades nacionales, impulsando iniciativas que impacten positivamente en la calidad de vida de los munícipes de Villa Tapia.

Desde la Alcaldía de Villa Tapia, seguimos trabajando por un municipio más articulado, productivo y comprometido con el desarrollo sostenible.



Acto de Rendición de Cuentas: Primer año de gestión de la alcaldesa Dra. Raquel Rosario

Abril 2025. – En cumplimiento con lo establecido en la Ley 176-07 del Distrito Nacional y los Municipios, y en el marco del Día Nacional de los Ayuntamientos, la alcaldesa de Villa Tapia, Dra. Raquel Rosario, presentó este miércoles 24 de abril su Informe de Rendición de Cuentas correspondiente al primer año de gestión 2024–2025, ante el Concejo de Regidores, autoridades locales y provinciales, representantes comunitarios y ciudadanos del municipio.



El acto solemne tuvo lugar en el salón de actos de la Escuela Federico Augusto González, escenario en el que la alcaldesa destacó los principales logros de su administración durante este primer año, así como los desafíos enfrentados y las metas proyectadas para el período 2025–2026.



Durante su exposición, la Dra. Rosario presentó un resumen detallado de las acciones ejecutadas en áreas clave como obras públicas, servicios municipales, medioambiente, juventud,

género, educación, deporte, desarrollo rural, cultura, seguridad ciudadana y transparencia institucional, resaltando el impacto directo que han tenido en la calidad de vida de los munícipes.

Asimismo, hizo énfasis en el cumplimiento de los compromisos asumidos a través del Presupuesto Participativo Municipal, con la ejecución de obras prioritarias en diferentes comunidades del municipio, y en la implementación de mecanismos de participación social que permiten a la ciudadanía ser parte de las decisiones.



El acto contó con la participación de la senadora provincial María Mercedes Ortiz Diloné, la gobernadora Liset Nicasio, el presidente del Concejo de Regidores, Alex Martínez, regidores, funcionarios municipales, juntas de vecinos, líderes religiosos y representantes del sector educativo, entre otras personalidades

Alcaldía de Villa Tapia entrega luminarias en la sección San José como parte del Presupuesto Participativo 2025

Abril 2025.– En el marco de la ejecución del Presupuesto Participativo Municipal 2025, la alcaldesa Doctora Raquel Rosario, en compañía del Cuerpo de Regidores, la tesorera municipal Leonela Sosa, el director de Presupuesto Participativo Héctor Vásquez y el director de Proyectos Israel Rodríguez, encabezó la entrega de 100 lámparas destinadas a mejorar el sistema de alumbrado público en la sección San José.



Esta entrega beneficiará directamente a las comunidades de San José, Sabana Angosta, El Coco Central, El Coco I, El Coco II, El Ranchito, Alto Alegre y Los Limones, contribuyendo a la seguridad ciudadana y la calidad de vida de los habitantes de estas zonas.



Continúa el cumplimiento del Presupuesto Participativo 2025: Alcaldía entrega luminarias a la sección La Ceiba

Abril 2025.– Villa Tapia, R.D. – En el marco del cumplimiento del Presupuesto Participativo Municipal 2025, la Alcaldía de Villa Tapia, encabezada por la alcaldesa Dra. Raquel Rosario, realizó la entrega formal de 100 lámparas de alumbrado público destinadas a beneficiar a las comunidades que integran la sección La Ceiba.

La entrega, realizada en presencia del Consejo de Regidores, impactará de forma directa en los sectores de Las Aromas, La Ceiba, La Ceiba Afuera, La Ceiba Adentro, Campeche, El Hato, Coquitos y El Hospital, contribuyendo significativamente a la mejora de la seguridad ciudadana, la movilidad nocturna y la calidad de vida de los residentes.



Entrega de luminarias a la Sección Santa Ana en cumplimiento al Presupuesto Participativo Municipal 2025

Abril 2025. – En una acción que reafirma el compromiso con la participación ciudadana y la mejora de los servicios básicos, la Alcaldía de Villa Tapia, encabezada por la alcaldesa Dra. Raquel Rosario, realizó la entrega oficial de 100 luminarias a la Sección Santa Ana, como parte del cumplimiento a los compromisos asumidos en el marco del Presupuesto Participativo Municipal 2025.



La entrega fue realizada junto al Consejo de Regidores y contó con la presencia de líderes comunitarios, representantes de juntas de vecinos y residentes de las comunidades beneficiadas. Esta primera partida de luminarias forma parte de un total de 175 unidades, que serán instaladas progresivamente en las comunidades de Santa Ana, La Gina, La Cuarenta, Madrid, Rancho Viejo, Arenoso y San José de Cenoví.



El proyecto responde a una de las demandas más reiteradas por la población durante las asambleas comunitarias del presupuesto participativo, proceso mediante el cual la ciudadanía tiene la oportunidad de identificar, priorizar y decidir el destino de una parte importante de los recursos municipales.



La alcaldesa Dra. Raquel Rosario expresó que la mejora del sistema de alumbrado público es una acción clave para fortalecer la seguridad ciudadana, promover la tranquilidad de las familias, reducir riesgos en el tránsito peatonal y vehicular nocturno, y dinamizar la economía local en entornos más iluminados y seguros.

“Este es un ejemplo concreto de cómo el Presupuesto Participativo se traduce en soluciones reales para nuestra gente.

Alcaldía de Villa Tapia fortalece la seguridad vial con entrega de insumos a motoconchistas del municipio

Abril 2025.– En una muestra de compromiso con la seguridad ciudadana y el bienestar de los sectores productivos del municipio, la Alcaldía de Villa Tapia, en coordinación con las empresas Orlando Comercial y Repuesto González, realizó la entrega de chalecos reflectivos, cascos protectores y gomas a decenas de motoconchistas del municipio.



Esta iniciativa busca contribuir a la seguridad vial de los conductores de motocicletas que diariamente ofrecen un servicio esencial de transporte en la comunidad, garantizando condiciones más seguras para ellos y para los usuarios.

El acto de entrega estuvo encabezado por la alcaldesa Dra. Raquel Rosario, acompañada del presidente de la Sala Capitular, Alex Martínez, la tesorera municipal, Leonela Sosa, Orlenis Pérez, en representación de las empresas colaboradoras, y el Teniente Coronel Morillo, quienes valoraron la importancia de dignificar y apoyar a este sector que representa un pilar del transporte local.



Durante la actividad, la alcaldesa Raquel Rosario destacó que esta entrega forma parte de una política municipal orientada a fortalecer la seguridad vial y apoyar a los trabajadores informales, promoviendo una cultura de responsabilidad y prevención en las vías públicas.

“Reconocemos el rol fundamental que desempeñan los motoconchistas en el día a día de nuestra comunidad. Por eso, desde la alcaldía seguiremos gestionando acciones que respondan a sus necesidades y que eleven la calidad de los servicios que ofrecen”, afirmó

Por su parte, los representantes de las empresas patrocinadoras reiteraron su disposición de continuar colaborando con iniciativas sociales que impacten positivamente en la seguridad y el desarrollo del municipio.





BOLETIN MUNICIPAL

Abril-Junio, 2025

Direcion:

Calle Chito Cepeda Esq. María Trinidad Sánchez #10,

Web: www.ayuntamientodevillatapia.gob.do

Correo:

ayuntamientodevillatapia@gmail.com

Contacto:

809-574-3003